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本报讯 昨日，出席市十四届人
大三次会议的代表开始审议政
府工作报告。市党政军领导

吴天君、马懿、胡荃、白红战、
王哲、薛云伟、王跃华、黄保卫、
张建慧、张延明、王德山、马健、

尚 守 道 、周 长 松 、舒 安 娜 、
赵明恩、赵武安、王广灿、王贵欣、
赵新中、王铁良、范强、刘东 、

张 俊 峰、黄 卿 等 分 别 参 加 审
议 ，并 认 真 听 取 大 家 的 意 见
建议。

本报讯 昨日下午，出席市
十四届人大三次会议的代
表分团审议马懿市长所作
的《政府工作报告》。

代表们在审议中一致
认为，政府工作报告实事求
是地总结了我市“十二五”
时期和过去一年全市经济
社会发展取得的成绩，客观
分析了存在的问题和不足，
对“十三五”发展和今年工
作的安排部署思路清晰、重
点突出。报告充分体现了
中共十八大和十八届三中、
四中、五中全会精神，体现
了全市人民的发展愿望，是
一个符合实际、催人奋进的
好报告。

中原代表团的代表们
认为，政府工作报告内容扎
实全面，总结成绩实事求
是，分析问题客观实际，部
署任务具体科学，发展目标
令人鼓舞，是一个立意高
远、务实全面的报告。过去
五年，我市在抢抓机遇中乘
势而上，在爬坡过坎中克
难前行，在攻坚转型中蓄
势崛起，经济社会发展取
得令人鼓舞的成就。2016
年，落实好《政府工作报告》
提出的六项重点工作，郑
州在实现中国梦进程中一
定能更加出彩。

金水代表团的代表们
纷纷表示，政府工作报告明
确了“十三五”时期我市经
济社会发展的指导思想和
预期目标：我市将以新型城
镇化为载体，以中高端现代
产业体系为支撑，确立国际

综合交通枢纽和物流中心、
“一带一路”核心节点城市、
全球智能终端（手机）制造
基地“三个地位”，在全省率
先全面建成小康社会、率先
开启现代化建设新征程。
这个目标让人鼓舞、振奋人
心、思路清楚、道路清晰，相
信按照“十三五”总体谋划，
一件件抓落实，我市目标一
定可以实现。

新郑代表团的代表们
认为，政府工作报告总结
2015年工作务实求是，2015
年是“十二五”的收官之年，
按照市委决策部署，全市上
下抓改革创新、强投资开
放、促结构转型、求民生改
善，较好地完成了市十四届
人大二次会议确定的目标
任务。报告分析形势深入
透彻，对今后的工作部署应
时合势，经济目标鼓舞人
心，郑州展现出更加美好的
发展前景。

新密代表团的代表们
一致认为，政府工作报告对
2016 年郑州市的重点工作
进行了部署，2016年是实施
国际商都规划和“十三五”
规划的开局之年，也是推进
供给侧结构性改革的攻坚
之年。政府工作报告确定
了今年六项重点工作，相信
在市委领导下，在全市人民
的共同努力下，我市一定可
以努力实现“十三五”良好
开局，为在全省率先全面建
成小康社会、率先开启现代
化建设新征程奠定坚实的
基础。

根据《中华人民共和国
地方各级人民代表大会和地
方各级人民政府组织法》的有
关规定，郑州市第十四届人民
代表大会第三次会议决定：
设立内务司法委员会、经济

委员会、教育科学文化卫生
委员会、城市建设环境保护
委 员 会 、农 业 与 农 村 委 员
会、人事任免委员会、民族
侨务外事委员会、预算监督
委员会等8个专门委员会。

市领导与代表共同
审议政府工作报告

本报讯 昨日上午，市长马懿参
加了市政协十三届三次会议联
组讨论，听取委员们和公民代

表的意见和建议。
市政协副主席张建国、市政

府秘书长袁三军参加联组讨论。

马懿参加
新密代表团审议
本报讯 昨日下午，市 长 马 懿
来 到 他 所 在 的 市 十 四 届 人
大三次会议新密市代表团，
参 加 审 议 并 认 真 听 取 代 表

们 对《政 府 工 作 报 告》的 意
见建议。

市领导王铁良、刘东，市
政府秘书长袁三军参加审议。

马懿参加
政协联组讨论

听取政协委员和公民代表提建议

郑州市第十四届人民代表大会
第三次会议
关于设立郑州市第十四届人民
代表大会有关专门委员会的决定
（2016年2月24日郑州市第十四届人民代表大会
第三次会议第一次全体会议通过）

市人大代表分团
审议政府工作报告【春深似海】

水绕冰渠渐有声，
气融烟坞晚来明。
东风好作阳和使，
逢草逢花报发生。

——《春郊》
钱起


